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Salvação – Obra Milagrosa de Deus. 

A pergunta feita pelos discípulos a Jesus em (Marcos 10.26), foi que me motivou a falar e 

escrever sobre a salvação. Quem pode ser salvo? Respondendo a pergunta, temos um peremptório 

não! O homem não pode regenerar a si mesmo. A conversão de um pecador é uma obra sobrenatural 

do Espírito Santo de Deus. Charles Haddon Spurgeon certa feita afirmou: “É mais fácil um leão se 

tornar vegetariano, do que uma pessoa só ser salva sem a obra do Espírito Santo”. 

A natureza humana foi corrompida por causa do pecado e agora todos os sentimentos dos 

homens e pensamentos estão profundamente influenciados pelo pecado. Não há nenhuma área da 

vida humana que não tenha sido afetada pelo pecado. É por isso que necessitamos de salvação. A 

salvação é um dom gratuito porque não poderíamos adquiri-la através de obras ou mérito da nossa 

parte. O que é salvação? O teólogo Norman Geisler traz uma bela definição acerca da salvação: “A 

salvação se refere ao processo pelo qual Deus, por intermédio da obra de Cristo, liberta os pecadores 

da prisão do pecado”. 

Gostaria de elencar alguns pontos acerca da salvação.  

Em primeiro lugar, a Salvação só encontramos em Jesus, o Filho de Deus (Romanos 10.9). 

Paulo é claro ao dizer que a única fonte de salvação é Jesus Cristo. Ninguém vai para o céu porque é 

bom, ou porque tem um determinado tipo de comportamento. Não existe outro meio de salvação a 

não ser por Jesus Cristo (Atos 4.12).  

Em segundo lugar, a salvação passa pela crença no Jesus ressurreto (Romanos 10.9). A 

ressurreição de Cristo é o maior milagre da história. A cruz sem a ressurreição é símbolo de fracasso 

e não de vitória. Se Cristo não tivesse ressuscitado, Ele não poderia ser Salvador. A ressurreição de 

Cristo é a doutrina central da fé Cristã. Não seguimos um Cristo preso na cruz, retido no túmulo, mas 

o Cristo vivo e Todo-Poderoso. E. M. Bounds corretamente afirma: “A ressurreição de Cristo é a 

pedra fundamental da arquitetura de Deus, é o coroamento do sistema bíblico, o milagre dos 

milagres”. 

Em terceiro lugar, a salvação é crença e confissão (Romanos 10.10). A pessoa deve não só 

crer em seu coração; deve confessar com os lábios. Os nossos semelhantes devem saber que somos 

cristãos. A mulher Samaritana quando se encontrou com Cristo, abandonou seu cântaro e correu a 

cidade para proclamar que havia encontrado o Messias. Jesus necessita ser proclamado por nós, até 

porque, Jesus Cristo, o Filho de Deus, morreu na cruz há mais de dois mil anos para nos salvar, e 

quase a metade do mundo ainda não sabe dessa auspiciosa notícia. 
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Em último lugar, a nossa salvação está garantida (Romanos 10.11). Paulo mostra que aquele 

que crê em Cristo tem a garantia da salvação porque não será confundido. Existem muitos cristãos 

sinceros que acreditam que uma pessoa salva pode perder a salvação.  

Existe a possibilidade de perdermos a salvação? A Bíblia ensina que a certeza da salvação 

repousa em alguns pilares:  

 Primeiro – Deus não pode mentir (João 6.37). Aqueles que creem em Cristo e se 

entregam a Ele, jamais serão lançados fora. Seu amor para conosco é incondicional.  

 Segundo – O testemunho do Espírito Santo (Romanos 8.16). O Espírito Santo além de 

nos convencer e nos regenerar, Ele atesta que somos Filhos de Deus ao crermos em 

Jesus Cristo. 

   Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


